
 

 

Procès-verbal de réunion du 
 Conseil d’établissement de l’école Albert-Schweitzer 

 

 

 

 
 

PRÉSENCES : JOSIANE DESLANDES   

 ISABELLE DION   

 SABRINA GUITÉ   

SYLVIANE JINCHEREAU (PRÉS.)  

LOUIS-PHILIPPE LEFEBVRE  

MARIETTA OMOA               

  

JULIE BELLEROSE  

GENEVIÈVE CARON  

NANCY CAYA   

ISABELLE GINGRAS   

GENEVIÈVE SAUCIER   

NANCY THIBODEAU    

 

 

INVITÉS :   

CHRISTINE TREMBLAY 

 

 

SUJET RÉSUMÉ DES DISCUSSIONS 
DÉCISIONS / 

SUIVIS 
NO. RÉSOLUTION 

RESPONSABLE 

1.  Ouverture de la 
séance, 
présences et 
quorum 

18h05 - Mme Jinchereau déclare l’assemblée ouverte et souhaite la bienvenue à 
tous les participants. 

   

2.  Adoption de 
l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté. 

 

Adoption CÉ20200616-01 C.É. 

3.  Adoption du 
procès-verbal de 
la réunion du 24 
février 2020 

Mme Jinchereau fait un survol du procès-verbal de la dernière réunion. Le procès-
verbal de la dernière réunion est adopté. 

Adoption CÉ20200616-02 C.É. 

4.  Suivi du procès-
verbal de la 
réunion du 24 
février 2020 

Ce point est reporté en septembre, puisque plusieurs suivis ne peuvent être 
discutés en raison de la situation exceptionnelle reliée à la pandémie 

N/A  N/A 

5.  Travaux du 
conseil 

a) Prévision budgétaire 2020-2021 

 Rapport sommaire du budget 2020-2021 est présenté par Mme Tremblay. 

Adoption CÉ20200616-03 C. Tremblay 

Date de la séance Mardi 16 juin 2020 

Heure 18h 

Lieu Teams 
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SUJET RÉSUMÉ DES DISCUSSIONS 
DÉCISIONS / 

SUIVIS 
NO. RÉSOLUTION 

RESPONSABLE 

 Mme Tremblay indique que des montants additionnels seraient prévus pour 

les postes P13 et P13A.  Montants à venir. 

  b) Grille-matières 2020-2021. 

 La grille des matières est présentée par Mme Tremblay. Mme Omoa Ngah 

et M. Lefebvre demandent à intégrer des cours ou l’intégration de 

l’utilisation des outils informatiques sur une base régulière. Mme Tremblay 

indique que le temps alloué aux matières est déterminé par le Ministère. 

Approbation  C. Tremblay 

  c) Listes des effets scolaires  

 Mme Jinchereau dépose aux membres une proposition : soumettre l’idée 

aux enseignants de retirer les boîtes de crayons feutres en plastique des 

listes d’effets scolaires. Ces crayons sont peu recyclés et ce geste facile 

amènerait un impact positif sur la réduction des déchets de plastique. Si les 

membres du CÉ sont d’accord, cette proposition sera soumise aux 

enseignants. La proposition a été présentée aux enseignants. Ces derniers 

sont en faveur de conserver les crayons de feutre à la liste des effets 

scolaires. On propose d’instaurer une boite de récupération par classe.  

Les enseignants et les élèves seront consultés pour suggérer de nouveaux 

moyens pour réduire l’empreinte écologique de l’école (ex. réduire d’autres 

fournitures scolaires). 

 Les termes « semelles qui ne marquent pas » devraient remplacer les 

termes « semelles blanches » pour les prérequis des souliers d’éducation 

physique. 

 Uniformiser dans toutes les listes « sac à souliers et à vêtements 

d’éducation physique ». 

Approbation   C. Tremblay 

  d) Listes des cahiers d’exercices et reprographie Approbation  C. Tremblay 

  e) Rapport annuel du conseil d’établissement Approbation  C. Tremblay / 
S. Jinchereau 

  f) Mode de vie Approbation  C. Tremblay 
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SUJET RÉSUMÉ DES DISCUSSIONS 
DÉCISIONS / 

SUIVIS 
NO. RÉSOLUTION 

RESPONSABLE 

 Pour l’instant, il s’agit d’un statut quo, mais des notions de bons 

comportements à adopter sur les plateformes numériques seront ajoutées 

par le comité de travail. 

6.  Points en 
discussion  

a) Organisation scolaire 2020-2021 Information  C. Tremblay 

  b) Suivi des contributions volontaires 

 Le solde sera reporté dans le fond à destination spéciale (± 4 500$) 

Information  C. Tremblay 

7.  Rapports a) Représentant au comité de parents. Depuis la réunion du 20 février 2020, il y a 

eu deux (2) réunions virtuelles au cours desquelles les sujets suivants ont été 

abordés : 

 Loi 40 : mise sur pied par la CSP d’un comité de transition, nouvel 

échéancier du déploiement de la loi (pandémie); 

 Présentation sur le processus de désignation des membres du futur CA; 

 Présentation sur les assemblées générales annuelles des parents dans les 

écoles; 

 Retour sur le sondage de la FCPQ sur la rentrée scolaire 2020-2021. 

Les consultations suivantes ont été tenues par voie électronique : 

 Politique relative aux services aux dîneurs; 

 Politique relative au transport des élèves; 

 Sondage de la FCPQ sur la rentrée scolaire 2020-2021. 

Il y a aussi eu échange d’information sur la tenue des CÉ en temps de 

pandémie. 

Information  S. Jinchereau / 
J. Deslandes 

 

 

 

 

 

 

  b) Représentant du service de garde : Mme Thibodeau & Mme Saucier. 

 Service de garde d’urgence, inscriptions 2020-2021 effectuées en ligne, 

aucune sortie réservée pour l’instant. 

Information  N. Thibodeau 

  c) Représentant des enseignants : Mme Gingras. 

 Les professeurs ont dû faire preuve de grande adaptation et de créativité 

pendant la pandémie. 

Information  I. Gingras 

  d) Représentant de l’OPP : Mme Deslandes. Information  J. Deslandres 
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SUJET RÉSUMÉ DES DISCUSSIONS 
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SUIVIS 
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 Projets 2020-2021 – sujets de verdissement de la cour d’école ou 

amélioration à proposer pour la prochaine rentrée. 

  e) Représentant de la direction : Mme Tremblay. 

 Mme Tremblay félicite et remercie tout le monde (élèves, parents, 

enseignants, service de garde, personnel de soutien, etc.) pour avoir su 

s’adapter au changement. 

Information  C. Tremblay 

  f) Représentant de la présidence du conseil d’établissement : Mme Jinchereau 

 Souligne le fait qu’elle a apprécié intégrer des sujets touchant la vie de 

l’école au calendrier des rencontres. 

Information  S. Jinchereau 

8.  Bons coups a) Ont été soulignés tout au long de la rencontre. Information  S. Jinchereau 

9.  Varia Aucun nouveau point.    

10.  Levée de la 
rencontre 

La rencontre se termine à 20h00. Adoption CÉ20200616-04 S. Jinchereau 

 

Rédigé par :  Louis-Philippe Lefebvre 
  2020-06-16 
  


